動きはいめなが人なよっに現実かう迫うれて 社会はズシリと生だいものになっていきそうです。でいる。今年後半はアッケラカンとした自然とは別にいる。もちろん、他球生体も変けの渦に巻きこんこか、同、旦ヨーロッパ、E以の姿も変えはいめて 円甲がひきおこす物価高もあり、福田日銀も 千分して、につまり、年内に、総選済作 そうだ。おさまらないインフと物価もで流れ う、地球の物質的な秩序で変更しつつある やられて、新しい局面を迎えることになるのだろ ようなードに他円でこえる円安の動き 日本国がなくたたききうか、安く買りかれていく る日もふえてきて今月ながはには梅雨も上り時の流かは速く止まることはなり。 ひ度・越 ウクライナでの戦争は、長期のドロ沼に入り つきかかされて日々変化然転、とまることは 全融は、生きそののように、国際、国内の国体に 熱中推の真真日に突入するのだろう。 ない。その上にのっかかる形としての政治は、シス ワ月に入った。今年も半分終りた。 くりだろう。人間の浴みそのものである経済 今年後半に事家、家件は集中していき 2023 .7/3 (FI) 14318 金港游

熱暑の夏に突入。一段と仕事が厳しく

現金求人の回復ないまま半年が過ぎ、一年の後半期にはいりました。世間一般ではよく「人手不足」が言われているのですが、コロナ回復期でサービス産業では顕著なようですが、建設現場ではまだまだのようてげす。それでもそろそろ上向きになってもいいとおもいます。

2023年度

令和 5年度(2023年度) 現金求人状況

